

DICE LA PRENSA ALEMANA

Inglaterra y Francia concentraron buques en el Mediterráneo y Adriático

Polonia dentro del nuevo orden europeo

Las importantes sesiones del Consejo de ministros en Londres



El primer ministro inglés, Mr. Chamberlain, saluda a la muchedumbre que le aclama en Downing Street, donde tiene su residencia oficial, a su regreso del Palacio de Buckingham, donde conferenció con el Rey Jorge VI, durante una hora y veinticinco minutos. Esta nota gráfica presenta el automóvil del jefe del Gobierno británico, en cuyo fondo éste sonreía, con esa su sonrisa leve, que le es tan peculiar, a la multitud, mientras seguramente empuña su inseparable paraguas, cuidadosamente arrollado y que es todo un símbolo en la mano del "premier" británico, porque quiere decir que está siempre dispuesto a hacer frente a los chaparrones que sobre él desciendan del cielo o procedentes de las complicaciones internacionales y debates borrascosos de la Cámara

Mussolini y José Antonio

Dice el Duce que era el hombre joven de más sensibilidad política que había conocido

Roma.—Casi toda la Prensa romana ha publicado las declaraciones que Miguel Primo de Rivera ha hecho a los informadores italianos en Alicante, con ocasión del viaje de Miguel para recoger los restos del fundador de Falange Española. Se da a estas declaraciones el tono y la dignidad debidos a quien van dedicados y se subraya la elegancia, la honradez y el valor de la conducta de José Antonio a través de su proceso y de su muerte decididos "a priori" por el Komintern, empeñado en hacer desaparecer a un hombre que de los enemigos había recibido el respeto y de los amigos la devoción.

Alemania tendrá igual número de submarinos que Inglaterra

Nueva York.—Se asegura que Alemania tiene en construcción actualmente veintiocho submarinos que quedarán terminados este año, con lo cual suman noventa y nueve los submarinos que tendrá en servicio, igual cantidad que Inglaterra.

Hungría se retira de la Sociedad de Naciones

Génova, 11.—El Gobierno húngaro por medio de su representante en Ginebra ha comunicado a Avenol que su país se retira de la Sociedad de Naciones.

Holanda decreta una movilización preventiva

El Ejército de Italia es uno de los mejores del mundo

La Haya, 11.—Esta tarde el presidente del Gobierno holandés, en una alocución transmitida por radio, ha declarado que la situación de Europa si bien por el momento no autoriza a pensar que la independencia de Holanda sea amenazada, es necesario tomar medidas de precaución ante una crisis de más importancia.

Nuestro país—ha dicho el jefe del Gabinete holandés—tiene el firme propósito de mantener su integridad territorial; pero para ello resulta imprescindible no el concurso de todos los hombres en filas, sino también el de los reservistas, que reforzarán la vigilancia en las fronteras.

Terminó diciendo que como hay que vivir en precaución permanente, se ha decretado con tiempo una movilización.

EL EJERCITO ITALIANO

Roma, 11.—Con los reemplazos de 1901, 1912, 1917, 1918 y parte del 1919, actualmente movilizados, Italia cuenta en la actualidad con un Ejército que con orgullo puede compararse a los mejor dotados del mundo.

Por ahora no se harán nuevos llamamientos, a no ser que las circunstancias demanden lo contrario.

UN MILLON DE HOMBRES EN FILAS

Nueva York, 11.—Según la Prensa americana Italia tiene en la actualidad un millón de hombres en filas.

Culpa a Inglaterra de la campaña de inquietud y dicen: Hoy teme por Corfú y es que desea ocupar la isla

Se desmiente que haya sido reforzada la guarnición de Gibraltar

Berlin.—La Prensa alemana acusa a Inglaterra de sembrar inquietud en Europa y comenta que siempre que la Gran Bretaña ve modificarse el mapa en perjuicio suyo, emprende una campaña de inquietud en Europa.

"Hoy Inglaterra dice que teme por Corfú y sin duda lo que desea es ocupar la isla."

Se hace resaltar en los periódicos alemanes la frecuencia de las reuniones ministeriales inglesas, las declaraciones del estado de alarma en las plazas de Malta y de Gibraltar, la orden dada a los barcos de interrumpir sus visitas a puertos del Mediterráneo y las ofertas de protección hechas a Turquía y a Grecia.

Se dice también que todo el afán de Gran Bretaña es transformar la cuestión puramente local de Albania en un problema de carácter general mediterráneo.

Otro periódico afirma que la flota británica está concentrada en el Mediterráneo, que la orden de puesta en servicio de los buques fué dada al lunes, y que buques ingleses y franceses estuvieron concentrados también a la entrada del Mar Adriático.

EN GIBRALTAR FUE REVOCADA LA ORDEN DE REFORZAR LA GUARNICION

Berlin.—La Agencia Reuter ha comunicado des-

de Gibraltar informes sobre los refuerzos de la guarnición de aquella plaza, y desmiente las noticias publicadas en los periódicos ingleses.

Según la Reuter, ha sido revocada la orden para la adopción de medidas sobre puesta de servicio de cañones y puestos aéreos, tomadas el lunes.

En los círculos oficiales de Gibraltar ha cesado la tirantez de los últimos días.

EL AGITADOR ROOSEVELT

Nueva York.—Los periódicos comentan la declaración del Presidente Roosevelt, según la cual el comercio norteamericano está amenazado por Italia y Alemania.

Un diario dice que Norteamérica está totalmente fracasada y las declaraciones del Presidente Roosevelt no son más que preparativos morales para su reelección. Y añade que con esta campaña quiere ocultar el fracaso de su política.

Termina diciendo que tarde o temprano los Estados Unidos resultarán escarmentados si siguen metiéndose en los asuntos europeos.

Otro periódico espera que el Congreso norteamericano no pierda los nervios, como el Presidente Roosevelt.

Por último, un tercer diario, el "New York Daily News", afirma que Roosevelt es un hombre histórico que quiere llevar a los Estados Unidos a la guerra.

CONTINUA LA OCUPACION DE ALBANIA

Los italianos llegan a Berat y a Biskista, en la frontera con Grecia

Roma, 11.—En el día de hoy ha continuado la ocupación del territorio albanés.

Las tropas han llegado a Berat y a Biskista. Esta última ciudad es fronteriza con Grecia, en el lugar más avanzado de Albania.

El Comité administrativo de Albania Tirana, 11.—Esta mañana se reunió por primera vez el Comité administrativo autónomo. Acordó dirigir telegramas a todos los diplomáticos albaneses para que anuncien el cambio de política obrado en la nación en los últimos días y recomienden a los súbditos que no se dejen influir por agentes externos enemigos del fascismo.

El Rey de Inglaterra llega a Londres

Londres, 11.—Apenas terminó la reunión del Subcomité de Negocios Extranjeros, el Rey interrumpió sus vacaciones de Pascua y abandonó el castillo de Windsor, llegando a Londres a última hora de la tarde.

Mr. Chamberlain acudió seguidamente a Buckingham Palace y puso al corriente al Soberano de los últimos acontecimientos internacionales.

En caso de una agresión, no provocada, Francia e Inglaterra defenderían a Turquía y Grecia

Londres, 11.—En algunos círculos diplomáticos se afirma que en la reunión que tuvo ayer el Comité de Negocios Extranjeros se trató de las negociaciones diplomáticas que se llevan a cabo estos días y que se busca que pasado mañana, jueves, mister Chamberlain pueda declarar en la Cámara de los Comunes que Gran Bretaña y Francia protegen a Turquía y Grecia y que en caso de una agresión, no provocada, las defenderían.

Chamberlain pueda declarar en la Cámara de los Comunes que Gran Bretaña y Francia protegen a Turquía y Grecia y que en caso de una agresión, no provocada, las defenderían.

Estas seguridades fueron ofrecidas ya por lord Halifax a los embajadores griego y turco, aunque hasta el momento, como ha sucedido con Rumania, no se ha recibido contestación satisfactoria. Se espera que pueda llegar de un momento a otro.

La actitud de Yugoslavia

Noticias de Prensa aseguran que Yugoslavia apoyará ahora más que antes el eje Roma-Berlin.

Por otro conducto se afirma que el Gobierno ha llamado a filas a varias reservas.

Los países bálticos

Se asegura que todas las garantías dadas por el eje Roma-Berlin a Polonia se han hecho extensivas a Grecia y a todos los países bálticos que sienten amenazada su independencia.

Sobre la denuncia del Tratado anglo-italiano se tiene la evidencia en Londres de que mister Chamberlain mantiene relaciones indirectas con el jefe del Gobierno italiano, señor Mussolini.

Halifax se ocupará de la cuestión mediterránea

Londres, 11.—La Cámara de los Comunes se reunirá el jueves, a las tres de la tarde. El ministro de Negocios Extranjeros, lord Halifax, contestará a una interpelación del señor Snell, en la que se invita al Gobierno inglés a formular una declaración sobre la situación internacional y, en especial, acerca del Mediterráneo.

El mismo día, a las dos y cuarenta y cinco minutos, se reunirá la Cámara de los Comunes.

Aún no se han redido algunos albaneses

Tirana, 11.—Siguen desarrollándose violentos combates entre las fuerzas italianas y algunas de las fuerzas que no se han sometido aún y que se

(Continúa en la página 2.)

SE APRUEBA EL PROYECTO DE LEY SINDICAL QUE HA QUEDADO PENDIENTE DE REDACCION DEFINITIVA

También es aprobada la Ley estableciendo el plan de Obras públicas. Proyecto sobre la creación del Instituto Nacional de la Vivienda. Decreto creando la Orden de Alfonso X el Sabio

Se restablece la categoría de teniente general en el Ejército y la de almirante en la Armada

Burgos.—A la terminación del Consejo de ministros celebrado esta tarde, bajo la presidencia del Jefe del Estado, el ministro de la Gobernación, señor Serrano Súñer, facilitó la siguiente referencia del mismo:

«El proyecto de ley Sindical, que había sido examinado primero por una ponencia, compuesta por el ministro del ramo y por los de Industria y Agricultura, y posteriormente en distintas reuniones por el Consejo de ministros, ha sido aprobado en la reunión de hoy, quedando pendiente de redacción definitiva.

Se ha examinado también un proyecto de ley del ministerio de Organización y Acción Sindical, para la creación del Instituto Nacional de la Vivienda.

Asimismo se ha aprobado la ley estableciendo el plan de Obras públicas, cuyas directrices y orientaciones generales se expusieron en el Consejo anterior.

Por otra ley se ha restablecido en el Ejército la categoría de teniente general, y en la Armada la de almirante.

Se ha aprobado un Decreto creando la Orden de Alfonso X el Sabio. Nombrando rector de Valencia al profesor Zumalacárregui, y vicerrector de la Universidad de aquella capital a don José Gascó.

También numerosos Decretos de personal de Justicia para las Territoriales de Madrid, Valencia y Albacete, y de Hacienda nombrando delegados en las provincias de Murcia, Albacete, Guadalajara, Valencia, Zamora, Lugo, Cáceres, Jaén y Cuenca, y subdelegado de Cartagena.

Otro Decreto del ministerio de Defensa Nacional, haciendo aplicables a los suboficiales retirados con el empleo de alférez, las disposiciones del Decreto-ley de 8 de Enero de 1937 y determinando el empleo que servirá de base para su colocación en la escala respectiva, una vez obtenido su reintegro en la situación de actividad.

Ha sido autorizada la Alta Comisaría de España en Marruecos para iniciar obras de interés general en la zona del protectorado, fijando el volumen de los créditos extraordinarios necesarios para las mismas en el curso del ejercicio actual, entre ellas la mejora y ampliación de la red de carreteras y caminos, abastecimientos de aguas, perfeccionamiento de la base de hidros de Mar Chica, saneamiento del llano Amarillo de Ketama, fomento urgente de la agricultura, sanidad y aduanas.

Finalmente, se aprobó un Decreto concediendo fondos al gobernador de Oviedo para la terminación de unas obras y se aprobaron varios expedientes de trámite.»



El gran ducado de Luxemburgo, situado entre Alemania, Francia y Bélgica, celebrará el día 22 de este mes el aniversario de su independencia. He aquí una fotografía del castillo-palacio de la gran duquesa soberana de ese pequeño Estado, que está casada con un príncipe de la Casa de Borbón-Parma, hermano de don Javier de Borbón, regente del tradicionalismo hispano

recupera el tesoro de la Catedral de Segovia

Madrid, 11.—Merced al rápido avance de las tropas nacionales ha sido recuperado y puesto en lugar el tesoro de la Catedral de Segovia, que los rojos se disponían a llevar al extranjero.

El personal de ferrocarriles ha prestado valioso servicio al cooperar eficazmente en esta recuperación.

Continúa el Consejo Provincial de Falange Femenina en Benavente

Benavente, 11.—En el mismo ambiente de entusiasmo y afanoso y constante trabajo, ha transcurrido la segunda jornada del Consejo Provincial que se celebra en Benavente. Dió principio la sesión de la mañana con una brillantísima y magnífica explicación de la misión y funcionamiento de la Sección Femenina y relación con los demás Servicios del Movimiento, que corrió a cargo de la delegada provincial de la Sección Femenina.

Le regidora provincial de Prensa y Propaganda dió a continuación una conferencia explicando la organización y funcionamiento y misión de sus servicios, haciendo, al finalizar éste, uso de la palabra la camarada auxiliar de Prensa y Propaganda para hablar sobre la revista nacional de la Sección Femenina «Y».

La sesión de la mañana terminó con la lectura por la delegada provincial del discurso pronunciado en Santander por Pilar Primo de Rivera con motivo de la inauguración de un curso para extranjeros.

En la sesión de la tarde pronunció una elocuente conferencia la regidora provincial de la Hermandad de la ciudad y el campo, de Valladolid, que versó sobre sus servicios y la importancia extraordinaria que tienen para la Falange. Seguidamente el capellán de la Falange explicó su primera conferencia sobre «Religión y moral».

Se abastece el mercado del centro de Madrid

Madrid, 11.—En el mercado de abastos del Centro se vendieron hoy 21.580 kilogramos de naranjas, mandarinas y manzanas y 4.440 de hortalizas. En el de pescados se expendieron 28.339 de merluza, pescadilla, salmonetes, calamares, rape, etc.

Se sacrificaron cuatro reses vacunas que dieron 809 kilogramos en limpio y 1.185 corderos de un peso aproximado de 9,700 kilos.

También entraron hoy veinte vagones de patatas.

Un avión alemán de bombardeo bate el record mundial de velocidad

Mil kilómetros en ciento dieciséis minutos

La aviación alemana cuenta desde el día 19 de Marzo con un nuevo gran éxito. Un bimotor Junker ha batido el record internacional de velocidad para aviones terrestres sobre un recorrido de 1.000 kilómetros y con una carga útil de 2.000 kilogramos. La velocidad media lograda durante el recorrido Dessau-Zugspitze y regreso fué de 517 kilómetros por hora, superando en 43 kilómetros el record mantenido hasta ahora en el extranjero de 474 kilómetros por hora. El resultado de la prueba realizada por este aparato de bombardeo ha sido declarado por el Aero-Club de Alemania y la Fédération Aérienne Internationale como record internacional.

El aparato es uno de los de bombardeo introducidos recientemente en el arma aérea y está fabricado por la Casa Junker y equipado con dos motores Jumo 211. Este tipo de motores representa un desarrollo progresivo del conocido Jumo 210, que proporcionó repetidas veces a los aparatos alemanes la victoria en diversos y reñidos concursos internacionales.

Con la realización de este vuelo record han proporcionado a Alemania las fábricas de aviones y motores Junker uno de los más interesantes records internacionales, que, ante todo y dado el tipo del aparato, reviste gran importancia militar. Con ello ha vuelto Alemania a probar una vez más su posición privilegiada en la

navegación aérea y en la industria de armamentos.

Este rendimiento es tanto más meritorio cuanto que el record que hoy posee Alemania ha sido objeto de constantes intentos de superación por parte de todas las potencias aéreas del mundo, y en los últimos tiempos ha sido mejorado frecuentemente por los más modernos aparatos extranjeros. Italia ha sido la que durante más tiempo ha mantenido en su posesión este codiciado record; en Julio de 1937, Bisco y Bruno Mussolini mejoraron el que existía hasta entonces, elevándolo a 390 kilómetros por hora, y la misma tripulación llegó a alcanzar en Noviembre de ese año la velocidad de 444 kilómetros. Y en Febrero del pasado año, fueron otra vez los italianos quienes lo establecieron en 448, para más tarde, en Diciembre pasado, volverlo a mejorar de nuevo, elevándolo a 474 kilómetros por hora.

Emocionante inscripción en una "checa" madrileña

En la prisión de San Lorenzo a donde fueron a parar infinidad de víctimas del malhadado S. I. M., y en una de sus celdas, ha aparecido una copia murada de sencillez y emoción escalofriante:

Dicé así: «Aquí os dejo mi recuerdo por si alguno queda que pueda leerlo. Paso aquí por espionaje. Me co-

gieron una emisora que traía a cuerdas desde Talavera de la Reina. Me mandó el comandante Bonell, jefe de Información del campo.

Me cogieron por «chivateo». Me fusilarán; moriré mudo. Nada diré. Nada sé. Yo sólo fui yo. Sólo pagaré mi esposa Pepita Andrés y una niña del matrimonio de cuatro meses, que se llama Primitiva. Quedan solas. Mirad por ellas. Que a mi hija no le falte que comer. Vive en Piedrabuena (Ciudad Real), en la avenida de Pablo Iglesias, 10. Me llamo Salvador Acevedo Soriano. Tengo treinta y un años y muero fusilado, pero sin pena y a gusto, como mueren los hombres que se comprometen a hacer una cosa.»

Los japoneses rechazan violentos ataques ofensivos de los chinos

Tokio, 11.—El Gran Cuartel General de las tropas chinas desencadenó el día 10 de Abril una gran ofensiva al Sur del Chan-Si. En todo este frente se han librado violentos ataques, que han sido totalmente rechazados por las fuerzas niponas.

Los terroristas chinos

Shanghai, 11.—Los terroristas chinos han trasladado su campo de acción a los barrios controlados por los japoneses. Han asesinado al secretario general de la Policía, atentado con motivo del cual resultaron gravemente heridos un policía y uno de los agresores.

Siguen los combates con ventaja para los japoneses

Tchug-Ching, 11.—Se desmienten las informaciones según las cuales los mandos nipones estarían preparando una gran ofensiva. Siguen los combates, pero de manera esporádica, con ventaja a favor de las tropas del Mikado.

Continúa la ocupación de Albania

(Viene de la página 1.)

encuentran capitaneadas por los príncipes Sali y Husain.

Reorganizando la vida política en Albania

Tirana, 11.—El Gobierno italiano se ocupa actualmente de reorganizar la vida política del país en Albania. El Comité provisional albanés que ha convocado para mañana una asamblea constituyente en la que participarán los delegados de todas las provincias albanesas en número de cinco a quince, según la importancia de cada distrito.

Dicho Comité ha cursado telegramas a todas las Legaciones y Embajadas de Albania en el extranjero, dando a conocer su constitución y comunicándoles los cambios que se han originado en la organización del país. Además, dicho Comité da a los repre-

sentantes de Albania en el extranjero la orden de abstenerse de toda actividad hasta nueva orden.

Nunca pensó el Gobierno italiano actuar en Grecia

Roma, 11.—Parece ser que el Gobierno de Roma ha dado al Gobierno de Londres seguridades referentes a su actuación en Albania, que no debe inquietar en manera alguna a los Gobiernos de Londres ni de París, afirmando que nunca pensó el Gobierno italiano en actuar contra Grecia, como se ha dicho en ciertos sectores de la Prensa extranjera.

Se halla en salvo el Archivo Histórico Nacional

Madrid, 11.—Afortunadamente, el Archivo Histórico Nacional, instalado en el Palacio de Bibliotecas y Museos, se halla completamente en salvo. También los fondos del Archivo se han recuperado íntegramente. Ello se ha debido a la entereza de los funcionarios facultativos afectos al Movimiento Nacional, que no permitieron que saliera ni un pergamino.

La propaganda roja habló de intencionados bombardeos nacionales en el Palacio de Bibliotecas y Museos; pero la realidad ha demostrado que ni por casualidad se tocó el edificio, que no ha sufrido el menor desperfecto.

El presidente de Turquía dice que el país puede arrastrar todas las eventualidades

La postura de Turquía

Estambul, 11.—En los medios políticos se interpreta la declaración del presidente del Consejo, señor Saidam, ante las combinaciones de cierta Prensa franco-británica sobre otras disposiciones que pudiera tomar Turquía en cuanto a su adhesión a un frente «antije», como una categórica negativa a participar en cualquier frente, cualquiera que sea su carácter. El punto de vista turco, mantenido desde hace quince años, se basa en la firme voluntad de mantenerse el Gobierno en buenas relaciones con todos los pueblos, en colaboración con las demás potencias, y en la decisión de mantenerse en la más estricta neutralidad. Este punto de vista se ha visto confirmado y ratificado por las declaraciones ministeriales hechas en el día de hoy. Esto demuestra que Turquía no se ve hoy directamente amenazada. Por otra parte parece ser que los esfuerzos de la Gran Bretaña y las conversaciones celebradas con el ministro de Rumania, señor Gafenko, no desviarán a Turquía de esta norma mientras el Gobierno de Ankara no se vea directa o indirectamente amenazado. Permanecerá fiel a su neutralidad y no abandonará sus relaciones amistosas con las grandes y pequeñas potencias. Lo que amena-

JABONES "ERESMA"

Fábrica de jabones y lejías

Fábrica: Paseo Nuevo, número 2

Teléfono 14

Ayer comenzó a funcionar en Valladolid el Tribunal Supremo

Valladolid, 12.—Ayer y en el Palacio de Justicia, sede actual del más alto Tribunal de Justicia de la nación, comenzó este organismo su funcionamiento, ya casi terminadas las obras que para su acoplamiento han tenido que realizarse en aquel histórico edificio.

Comenzó el acto con una misa rezada, celebrada en la capilla particular de la Audiencia, por un reverendo padre de la Compañía de Jesús, asistiendo a tal acto, con el presidente del Tribunal, excelentísimo señor don Felipe Clemente de Diego, los señores presidentes de Sala, señores magistrados, fiscales, secretarios y personal subalterno.

Una vez terminado el acto religioso, sencillo y emocionante, el excelentísimo señor presidente, después de

unas palabras de salutación a los funcionarios que han de comenzar con él las augustas funciones de administrar la más alta justicia de la nueva España, distribuyó Salas, y el Tribunal Supremo comenzó el estudio de las diversas causas sometidas a su resolución.

Un plazo para abandonar Madrid a los que no estén domiciliados allí

Madrid, 11.—Debido a una orden emanada del Gobierno civil de la provincia, todos los habitantes de Madrid que en 1936 no hubieran abandonado la Villa en el plazo irrogable que termina el próximo día 25.

También se ha determinado que las familias que hubieran cambiado de domicilio con posterioridad al día de 1936, deberán volver al lugar, salvo que demuestren que han suscrito contrato con los dueños de las fincas inmuebles.

Los católicos y los rojos españoles

Nueva York, 11.—Un profesor de un colegio católico ha protestado ante la petición de algunos pastores protestantes que han invitado a la pa a intervenir en favor de los chequistas que se encuentran en posesión de la fuerza pública. El profesor pregunta a los pastores protestantes por qué no se dirigen a Stalin para que evite los fusilamientos en las cárceles de gentes no afectas a los soviets.

Comisaría provincial de Abastos

Sanciones

En el Gobierno civil se nos ha comunicado la siguiente nota: «He acordado imponer al infractor de esta plaza don Víctor Sánchez las siguientes sanciones: 500 pesetas por no tener las escalas controladas por esta Comisaría provincial, y 500 pesetas por hacer los precios de tasa y vender las mercancías a precios abusivos. Lo que hago público para general conocimiento.»

Segovia, 11 de Abril de 1939. De la Victoria.—El gobernador presidente, José Malcampo y Fernández de Villavicencio.»



Rogad a Dios en caridad por el alma
Del señor

DON ANGEL CALDERON LAMBAS

Capitán de Artillería

Que fué vilmente asesinado por las hordas marxistas dando su vida por Dios y por España el día 7 de Noviembre de 1936

a los 35 años de edad

R. I. P.

Su desconsolada viuda doña Ascensión Tablada Hermoso; hija María Inmaculada; padres don José Calderón Santiago y doña María Lambás Vara; hermanos don José y don Alfonso (ausente); madre política doña Eutiquia Hermoso; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia,

Ruegan a sus amistades encomienden su alma a Dios y asistan al funeral que ha de celebrarse el jueves, 13 del corriente mes, a las diez de la mañana, en la iglesia parroquial de San Millán, como igualmente a la misa de privilegio que se diga el día 14, en la misma iglesia. También agradecerán la asistencia a las misas gregorianas que se oficiarán en la capilla del Carmen, a las nueve de la mañana, desde el día 15, por cuyos actos de caridad cristiana les quedarán agradecidos.

No se reparten esquelas.

Los excelentísimos y reverendísimos señores arzobispos de Burgos y Valladolid y los obispos de Segovia y Palencia, tienen concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

DICE LA PRENSA FRANCESA

Ha dimitido Pétain su cargo de embajador en España?

“L’Intransigeant”: Considera rotundamente fracasada la política del Quai d’Orsay en Burgos

Daladier fijará mañana la actitud de Francia en el momento internacional

“Excelsior”: Asegura que el mariscal Pétain volverá a San Sebastián, reintegrándose a su puesto

¿Será aplazada la visita de los Reyes de Inglaterra a los Estados Unidos?

desembarco italiano en Albania

Los Estados democráticos han sufrido una gran sorpresa. Gobiernos y parlamentarios habían pensado para disfrutar de las vacaciones...

París.—Durante todo el día de ayer circuló el rumor de que el mariscal Pétain había dimitido su cargo de embajador en España...

“Excelsior”, en su número de esta mañana, desmintió la noticia y asegura que el mariscal Pétain volverá a San Sebastián...

LA POLITICA DEL QUAI D’ORSAY HA FRACASADO EN BURGOS

París.—De los comentarios de la Prensa francesa de hoy se deduce, como ya era sabido, que el mariscal Pétain se consideraba fracasado...

“L’Intransigeant” afirma que la política del Quai d’Orsay ha sufrido en Burgos un rotundo fracaso.

“L’Action Française” dice que el mariscal Pétain sabía por el propio Gobierno de Francia el alcance de la declaración de 25 de Marzo...

SE ESPERA CON IMPACIENCIA EL DISCURSO DE LORD HALIFAX

París.—La Bolsa abrió esta mañana, en medio de un ambiente de agitación e intranquilidad, acusándose aquí el pesimismo de Londres...

No obstante, se tiene la esperanza de que mañana el ministro de Asuntos Exteriores inglés, al hablar ante la Cámara de los Lorens del problema Mediterráneo...

Se espera también, con impaciencia, el resultado de la reunión del Comité administrativo de Albania.

CONSEJO DE MINISTROS EN FRANCIA

París.—Esta mañana, como estaba anunciado, se celebró Consejo de ministros en el Palacio del Eliseo, bajo la presidencia del Presidente de la República, M. Lebrun.

En esta reunión, el jefe del Gobierno, M. Daladier, explicó el alcance de las medidas previstas por el Comité de Defensa Nacional

en su reunión del domingo, y que guardan estrecha relación en sus puntos de vista diplomáticos y militares. M. Daladier sometió estas medidas a la consideración de sus compañeros...

M. Bonnet dió cuenta de la acción diplomática de Francia, motivada por los asuntos de actualidad, siempre en estrecha relación con el Gobierno de Londres.

El jefe del Gobierno dió cuenta, seguidamente, de las directrices políticas de la declaración que hará mañana sobre la actitud de la nación en los presentes momentos políticos.

El ministro del Interior sometió a la aprobación de sus compañeros tres Decretos-leyes sobre la situación de los extranjeros residentes en Francia...

LA NOTA DE DALADIER SE CONOCERA ANTES EN LONDRES QUE EN PARIS

París.—En el Consejo de ministros de esta mañana se trató ampliamente de la declaración que M. Daladier hará mañana sobre la actitud de Francia en el actual momento internacional...

La nota francesa será transmitida mañana por la mañana a Londres, y por la noche será dada a la Prensa francesa para su publicación.

EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA CONFERENCIA CON M. GAMELIN

París.—El Presidente de la República francesa ha recibido, a las nueve y media de la mañana, la visita del general en jefe del Estado Mayor francés, M. Gamelin.

EL MINISTRO DEL INTERIOR CONFERENCIA CON EL MARISCAL PETAIN

París, 12.—El ministro del Interior francés, señor Sarraut, después del Consejo de ministros, ha conferenciado con el mariscal Pétain, a quien ha dado cuenta de las medidas tomadas por el Gobierno en relación con la permanencia en Francia de los refugiados españoles.

¿Será aplazada la visita de los Reyes de Inglaterra a los Estados Unidos?

Londres, 12.—Con motivo de los actuales acontecimientos internacionales, circulan varios rumores en relación con la visita de los Reyes de Inglaterra al Canadá y a los Estados Unidos...

Por su parte, “Daily Herald” asegura que la visita regia a los Estados Unidos y Canadá no ha sufrido modificación alguna.

REUNION DEL COMITE IMPERIAL

Londres, 12.—El ministro de Dominios ha reunido al Comité Imperial compuesto por representantes del Africa del Sur, Canadá, Nueva Zelanda y Australia para darles cuenta de la actitud de la Gran Bretaña ante el momento internacional.

Francia

Solamente puede poner en pie de guerra 3.777.000 hombres

Roma.—En caso de emergencia, ¿cuál es el número máximo de hombres que Francia podría movilizar el año 1939? A esta pregunta, “La Difesa della Raza” responde, tomando como base las cifras oficiales del censo del 7 de Marzo de 1931...

Entusiasta recibimiento en Tirana a Ciano

Cinco mil voluntarios belgas no han vuelto a su país. Muchos fueron ejecutados por los rojos al pedir la repatriación. El Gobierno francés suspende todos los permisos.

Tokio

La segunda ciudad del mundo en cuanto a población. Tokio.—Se ha hecho público que esta capital cuenta actualmente con una población de 6.831.523 habitantes...

Signos de los tiempos

Un primero de Mayo sin paro. París.—La C. G. T. ha decretado, por acuerdo de su Comité nacional, que contrariamente a lo que sucedía en años anteriores...

El Gobierno francés suspende todos los permisos. Londres.—Los periódicos de esta tarde publican, en grandes titulares, una noticia que está siendo muy comentada por el carácter de la misma.

La insidia de la Prensa francesa. París.—Los diarios de esta capital ponen en guardia a la opinión sobre un peligro inminente que se cierne sobre los Balcanes, Suiza y Holanda.

Alfredo Granda Pérez. Afiliado a Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S. Ha fallecido en Segovia hoy 12 de Abril de 1939 a los 24 años de edad. Su afligida madre; sus hermanos don José, doña Petra y doña Angeles; hermana política y sobrinos.

Comentarios de la Prensa inglesa. Londres.—Los periódicos de esta mañana vuelven a ocuparse detenidamente de la situación internacional, afirmando que, según se dice en los círculos oficiales...

Intento de venta de alhajas robadas en España. París.—Dos húngaros, Friedrich Krieshaber y Stéfan Molnar, procedentes de las brigadas internacionales rojas...

Ausencia de alemanes en una prueba deportiva. Niza.—El equipo alemán inscrito en el concurso hípico militar internacional, ha comunicado que no acudirá a tomar parte en el mismo.

MUNDIAL. Tirana, 12.—Hoy, por la mañana, ha llegado a esta capital el ministro de Negocios Exteriores de Italia conde Ciano, siendo recibido con grandes muestras de entusiasmo. Un grupo de notables albaneses acudió al palacio donde se hospedaba el conde Ciano para cumplimentarle.

La victoria de Franco

Y el prolongado error de las democracias

Berlín.—Nadie pretenderá objetivamente que la ocupación de Madrid sea acontecimiento que haya que estimar en primer término en su aspecto militar. Pero le estaba reservado al «Temps» afirmar que si la guerra de España ha terminado militarmente sin ninguna clase de compromisos sospechosos, se debe a la influencia de Italia, la cual, alargando las hostilidades, buscaba un pretexto para conservar a los legionarios en España. Para el resto del mundo la victoria del general Franco no consiste en que los «rebeldes»—como ingleses y franceses se han complacido tantas veces en llamarles—se hayan convertido en «deales», que es como hasta hace bien poco se venía designando a los españoles soviéticos. Y es sintomático ante todo, que la duración de la lucha haya hecho reflexionar y ver más claramente las cosas a los que hasta ahora, movidos por falsas ideologías, se han creído obligados a combatir contra la España de Franco. Ahora se incorporan también ellos por propia voluntad y sin resistencia alguna, en su gran mayoría, al Movimiento nacional.

El prolongado error de las democracias occidentales, que con todos los medios—el negarle los derechos de beligerancia a Franco no fué más que un detalle—se han opuesto al resurgir de España, es obvio que no se limita al caso español. Después de la Gran Guerra, pareció definitivamente resuelto que aquellas ideologías que encontraban su expresión característica en Ginebra y en los procedimientos hipócritas de la Liga, se habían hecho para siempre las dueñas y al mismo tiempo jueces del mundo. Significativa esto la constitución de una nueva Santa Alianza, cuya finalidad era poner trabas al resurgimiento de todos aquellos países que, antes o después de la conflagración, habían quedado en una situación de inferioridad. Ginebra, y tras su fracaso sus mandantes, han seguido siendo los enemigos de todo pueblo que,

al resurgir, exige de nuevo los derechos que le corresponden en el mundo.

La forma casi sin resistencia en que se ha disuelto el régimen rojo de España a partir de la caída de Cataluña, ha conseguido finalmente librar a determinadas naciones de muchos de sus errores e ilusiones. Pero hay países que necesitan mucho tiempo para enterarse de acontecimientos así, lo cual, por de pronto, se traduce en un retraso esencial. ¡En los Estados Unidos, por ejemplo, donde, como es sabido, han seguido considerando los círculos oficiales lo que pasaba en España como algo sobre lo que se necesitan datos más precisos para tomar una resolución definitiva! Tampoco para el reconocimiento de Abisinia—sea dicho en descargo de Norteamérica—determinados Estados europeos, tuvieron una idea precisa del problema a tiempo. Y cuando ahora, los interesados, sin oponer resistencia alguna, dejan que se lleve a cabo la restauración de un régimen histórico y natural en Bohemia, continúan determinados países sin comprender el fenómeno en su necesidad e inapelabilidad. Muchos otros ejemplos de la historia más reciente podrían aducirse para probar lo que vale tal actitud.

Que se enteren ya Europa y el mundo de que la nación española acaba de cerrar un período de muchos años, de siglos, durante el cual unos vecinos poco escrupulosos creyeron poder desconocer sus intereses. Ya no existe aquella España débil a la que con vanos pretextos se la arrebataron las colonias—para ser luego, como en el caso de Puerto Rico, pésimamente administradas. Con el resurgimiento de España cesan todos los cálculos y especulaciones que se basaban en su debilidad. Hoy la España nueva de Franco garantiza a todo el pueblo trabajo y seguridad, y sobre eso, gracias a una bien planeada reconstrucción, pone tranquilidad y orden en esa piedra angular del continente, esencial para la cultura de Europa, que es la Península ibérica.

La entereza de la mujer española

Publicamos hoy la carta de una mujer española que, como tantas compatriotas nuestras, sufrió persecución y martirio de los marxistas. En esta carta una página desnuda de adornos literarios, pero quizás por eso mismo, de una insuperable elocuencia dramática en el espíritu y en los hechos tremendos que revela.

«Mis queridos hermanos: Recibí vuestra carta, que tantos y tan cariñosos consuelos me da. No puedo ir ahora con vosotros. Mi hija Elvira y yo hemos ido a hablar con el director de la Compañía donde trabajaba mi pobre marido (q. e. p. d.) y nos ha prometido que pronto comenzaremos a cobrar la pensión que se concederá a las viudas de los empleados asesinados.

Ya suponía vuestros sufrimientos por mi prisión. Nos detuvieron en Marzo. Yo era tesorera del Socorro Blanco. Con mis pobres amigas las estanqueras, que son huérfanas de un magistrado y unas santiñas, trabajábamos desde el principio del Alzamiento sin ningún miedo. ¿Qué cosa más hermosa que morir por Dios y por la Patria?

Acababa de marcharse Elvirita (que, como sabéis, escapó a pie por la frontera) cuando vino a buscarme la F. A. I. Dejaron el coche a la puerta. Me hicieron un registro. Se llevaron lo que les pareció. Con el testimonio de las vecinas pude convencerles de que mi hija hacía tres años que no vivía con nosotros.

Seguí trabajando. Iba a la Modelo y a Montjuich a llevar a aquellos valientes el auxilio que podíamos. Como mis amigas se habían gastado todo en hacer envíos de tabacos, vendí

mis alhajas. Sólo saqué por ellas mil quinientas pesetas, que en seguida se nos fueron, pues además pagábamos la pensión a una monjita que no podíamos tener en casa.

A los diez meses del Movimiento, los amigos nos traían lo que podían: ropa y dinero. Pagábamos 120 pensiones de sacerdotes, 60 de muchachos que se ocultaban para no servir en las filas rojas y algunas de monjas, aunque a estas últimas las colocábamos en muchas casas como doncellas.

Por una denuncia detuvieron a mis amigas. Les encontraron las direcciones de los que escondíamos, ropa, calzado y pasaportes. Las milicias me siguieron los pasos y vinieron a buscarme.

Emilio no me dejó ir sola. «No venga usted—le decían—, su señora estará de vuelta dentro de media hora».

Mi pobre Emilio subió conmigo al coche. Nos llevaron a la Rebassada. El me apretaba el hombro con fuerza para darme valor. Le hice señas de que rezara, pues yo iba haciendo la comunión espiritual y diciendo el Señor mío jesucristo. Preferible era morir a soportar a tantos miserables.

Descendimos del coche y entramos con dolorosa sorpresa—en la checa de Vallmajor, una de las peores. Allí me encontré con las amigas del estanco y veinte mujeres y treinta y dos hombres más. Nos tomaron la filiación a todos juntos, y a mi marido también. El hizo constar:

—Todo esto es una arbitrariedad. Yo he venido para acompañar a mi esposa. Ni a ella ni a mí sé por qué se nos detiene.

—Ya ves—le dijeron con crueles

burlas—, esto es una ratonera. Y tú te quedas dentro.

Nos registraron. Emilio me pasó a escondidas ocho tarjetas que llevaba en la cartera y que yo me fui tragando, pues si nos las encuentran habrían detenido a esas ocho personas.

Nos metieron a todos, hombres y mujeres, en unos sótanos inmundos. A los ocho días nos separaron. El primero no comimos y después nos dieron un rancho envenenado, que nos produjo dolores de vientre y horribles vómitos.

A los dieciséis días nos llevaron a declarar. Yo me hallaba extenuadísima y temblaba de frío, pues todo el tiempo estuve en el calabozo sentada en tierra y sin un mal abrigo.

En el último registro hecho en mi casa habían encontrado una carta de Madrid y otra de Peñíscola, a donde iba a mandar a un chico de veinte años.

—¿Quién es ese chico?—me preguntaron.

Y a mí no me dió la gana de decirlo. Me sentaron en la silla eléctrica y uno de aquellos salvajes levantó la mano para pegarme. Yo llevaba dieciséis días sin dormir. Me puse en pie y grité:

—Antes de que me matéis os váis a acordar de una mujer española y gallega. Al que me la haga se la devuelvo.

Me volvieron a meter en el calabozo sin haber conseguido arrancarme la declaración.

A mi marido le preguntaron si era católico. Contestó que sí, que no lo negaba, y que creía que no era eso ningún delito. «Estos perros todo lo niegan, menos el ser católicos», dijo uno de aquellos verdugos. Y no le preguntaron más.

En la checa estuvimos tres meses. Después, tres en el Uruguay y otros tres en Montjuich. En Diciembre pasé a la prisión del Seminario. Me separaron de Emilio, a quien llevaron a trabajar con pala y picó. El desgraciado era un esqueleto.

El 26 de Enero nos sacaron del Seminario y a pie, entre dos filas de guardias con revólver en mano, fuimos a la estación de Sans. Y de allí, a Gerona, apiñados como borregos. No sabían qué hacer con nosotros. A las siete de la tarde nos metieron en unos camiones y nos llevaron al Santuario de Nuestra Señora de Collell.

Quedamos encerrados en la vieja iglesia 300 mujeres y ocho niños, el más pequeño de nueve meses. Pasamos cincuenta y ocho horas sin comer ni beber. El suelo era una laguna que despedía una peste horrible. Los niños lloraban de miedo y de hambre. Nosotras esperábamos la muerte. Por fin nos dieron medio cucharón de lentejas con agua sucia, nos sacaron a una explanada y nos pusieron delante de cinco ametralladoras. Nadie se asustó. Morir era una liberación del sufrimiento. Y otra vez nos encerraron en la iglesia. Y a los doce días nos trasladaron al piso de arriba. Miraron el edificio con dinamita, pero un miliciano que no era rojo avisó a varios compañeros y les dió una limas y unos martillos por si él no podía ayudarnos más. Pero a las siete de la mañana volvió, derribó una puerta y pudimos pasar a ver a nuestros maridos enfermos, que estaban también encerrados. Yo cruzaba los corredores gritando: ¡Emilio!, ¡Emilio! Al fin

Contra
Reumatismo
Cansancio
muscular
Lumbago



Frixal
el nuevo linimento nacional

oigo decir en una celda: «¡Aquí estoy! ¡No puedo moverme!»

Aquel mártir no podía más. Estaba tirado sobre una manta de algodón. «Si tardas tres días más—me dijo—, ya no me encuentras». «Hace cinco días—añadió— que confesé y comulgué, con otros seis compañeros, (in artículo mortis).

Oculté mi pena. Le cogí en brazos. Le llevé a mi sala, donde había cuarenta personas más. Calenté un cubo de agua, le lavé y le quitó la miseria que le cubría. El pobre no había probado alimento desde hacía mucho tiempo. Una compañera me dió un bote de leche que le quedaba para un hijo suyo. Aquello le hizo reanimarse y sonreír. Me dió un beso. «¡Qué bien estoy! ¡Tú me has resucitado!», eran sus palabras. Mis compañeras de fatiga venían a verle y cambiábamos consuelos. Rezaba mucho. Se sentía contento. Al tercer día pidió: «Déjame dormir. Tengo mucho sueño». Yo no cesaba de mirarle. Abrió la boca para decir algo. Le llamé, pero no me pudo contestar ya. «Si tardas tres días más, ya no me encuentras». «¿Qué razón tenía!

Murió a las ocho y media de la mañana. A las doce vino el miliciano que tan bueno había sido con otro y una camilla.

—Vamos a enterrar a su marido—me dijeron.

Les pedí que, aunque le sacaran de la habitación—pues no quería abusar de mis compañeras, que tan bien se habían portado—, no le enterraran hasta pasadas las veinticuatro horas. Así lo prometieron, y también que le dejarían en la iglesia.

A las once de la noche se presentaron 300 carabineros para fusilarnos. A las dos de la madrugada oímos unos tiros. Habían asesinado al miliciano bueno. Y cuando se presentaron por nosotras, llegó el Ejército. La Virgen ayudó a los soldados de Franco.»

El capitán Calderón Lambás

El 7 de Noviembre de 1936 murió en Madrid, vilmente asesinado por las hordas marxistas, nuestro querido amigo y paisano, el capitán de Artillería, don Angel Calderón Lambás, hijo del conocido comerciante de Segovia, don José.

El finado era uno de los más brillantes oficiales de Artillería, en cuya Academia ingresó en 1916 con el número uno y de este Centro de estudios militares fué ayudante de profesor.

Recién promovido a primer, teniente, marchó, como voluntario, a la guerra de Africa, permaneciendo allí hasta el final de la campaña. Luego se le destinó a la fábrica de gases asfixiantes de La Marañosa, pasando desde allí a la fábrica de Trubia, donde le sorprendió la revolución de Asturias de Agosto de 1934, siendo hecho prisionero por los mineros. Después pasó al 13 Regimiento Ligero, en el que desempeñó el cargo de ca-

pitán de Parque y a continuación se le incorporó al Regimiento mixto de Palma de Mallorca.

Y últimamente formó parte otra vez de la plantilla de la Fábrica de gases La Marañosa, escribiendo entonces la obra «Técnica industrial» y teniendo en preparación otra sobre gases asfixiantes.

Estando en esta fábrica, ocurrió el glorioso Movimiento nacional, teniendo la desgracia de ser capturado por los milicianos rojos, los cuales le encerraron en la cárcel Modelo, negándose, con gran entereza, movida por su ardiente patriotismo, a servir a las tropas bolcheviques, requerimiento que se le hizo en varias ocasiones, siendo por esta causa fusilado en una de las frecuentes sacas que se hacían en la mencionada prisión.

El señor Calderón Lambás era muy estimado en Segovia, por su carácter bondadoso y caballeresco, por lo que su muerte será muy sentida.

Descanse en paz y reciban sus desconsolados esposas, padres, hermanos y demás familia nuestro sincero pésame.

COÑAC
Carlos I
Fundador
Tres cepas
Para calidad
DOMECQ

A los ganaderos de los pueblos de la Comunidad y Tierra de Segovia

Se pone en conocimiento de los ganaderos de los pueblos pertenecientes a esta Comunidad que, previa presentación en la oficina de la misma, de la relación de los ganados que cada uno posee, firmada y sellada por la Alcaldía, y condiciones estipuladas por la Junta, se les concederá el permiso correspondiente para el disfrute de los pastos de los montes de la Comunidad en los sitios recientemente liberados y en igual forma en que se hacía antes del glorioso Movimiento Nacional.

Segovia, 11 de Abril de 1939. Año de la Victoria.—El presidente, A. Reguera.

PIDA SIEMPRE
COÑAC OSBORNE
OOO
Veterano
y Magno

Centro Instructivo y Protector de Ciegos

Lista de números premiados del «Cupón pro-ciegos», correspondientes al sorteo celebrado el día 8 de Abril de 1939.

Premio de 20 pesetas, número 247.
Premios de 3 pesetas, números 47; 147; 347; 447; 547; 647; 747; 847; 947.
Sorteo del día 11

Premio de 20 pesetas, número 577.
Premios de 3 pesetas, números 77; 177; 277; 377; 477; 577; 677; 777; 877; 977.

ALCALDIA DE SEGOVIA

En esta Alcaldía se encuentra una maleta de la propiedad o pertenencia de Fuencisla Palmero, la cual podrá pasar a recogerla de diez de la mañana a diez de la noche, previa justificación de que sea la interesada dueña de la misma, indicando algunos objetos que contiene.

JUGO DE LOTO INTEA

el producto ideal para el cutis
CASA VELASCO
Droguería y perfumería
Isabel la Católica, 2 Teléfono 296

JEREZ
"LA RIVA"



COÑAC
"LA RIVA"

Representante: HERNANSIER
Cervantes, 7
Depósito: ALMACENES JUAREZ
Plaza San Facundo, 5. Teléfono 392
Segovia

Anuncios breves

De una a veinte palabras, hasta setenta y cinco céntimos; por cada letra más, diez céntimos. Los números y cifras hasta cinco números se contarán como una palabra.

Los anuncios con informes económicos tendrán un recargo de 0,50 pesetas sobre el precio.

Los originales se remitirán a la Administración de EL ADELANTADO DE SEGOVIA, San Agustín, 7 (bajo), acompañados de su importe en metálico, sellos de Correos u otra forma análoga, antes de la fecha en que deban publicarse.

«El artículo quinto del Decreto del Ministerio de Organización y Acción Social, de 14 de Octubre de 1938, establece que los elementos patronales y obreros den aviso de los puestos vacantes de falta de trabajo en la Oficina de colocación respectiva, sancionándose el incumplimiento de este precepto con multa de 50 a 500 pesetas. Los interesados de esta Sección "han cumplido ya" dicho requisito, habiendo presentado cuenta de su falta de operarios obreros, y de su desocupación los obreros y empleados.»

Natalio Pérez (Navarro), Barredero Madrid, desea ser admitido en la fecha. Avisos: Segovia, bar Casas, 4, Alcañal, 4.

Radio-reparación Moderno taller de radio según los últimos adelantos de la técnica. Plaza de Franco, 22, tercero (enfrente de la Plaza).

Sirvienta Se desea saber el domicilio de la joven Fuencisla Palmero, para presentarla en una casa de mucha confianza para servir de doncella o cocinera, si conviene. La Informarán en esta Administración.

Vendo 20 vacas holandesas con estable y ganado de esta raza. Todo puro raza. Informes en este diario.

Se arriendan pastos para ganado de vacuno en la finca de Perogordo. Para tratar, con don Miguel Serrano, en Segovia, calle de Juan Bravo, número 11.

Se arriendan 147 obradas de tierra, de buena calidad, en el término de Perogordo. Para tratar, con don Miguel Serrano, en Segovia, calle de Juan Bravo, número 11.

Se arriendan los pastos de la finca de la Cueva, cuya superficie es de 1.168 hectáreas, en término de Ortigosa del Campo, con abundantes aguas y encerradero para cocina. Para tratar, con don Miguel Santos, plaza Medina del Campo, número 1, piso 3.º.—Segovia.

Aviso a mis clientes. El taller de reparaciones de máquinas de coser, Duran, en la calle de la Cruz, en Segovia, se ha trasladado a la calle de la Cruz, número 22.

Vendo vaca suiza, recién parida, segundo, mucha producción. Para tratar, con Evaristo Valverde, Mozoncillo.

"Castilla" Agencia de Negocios. Gestiona la obtención de salvoconductos para Madrid.

"Electrón" Reparación de aparatos eléctricos. DÍOS, con precisión, rapidez y garantía. Juan Bravo, principal, Segovia.

Compraría despacho estilo español, en buen uso. Informes en esta Administración.

¡Atención! Taberneros y agricultores, res, vino de tierra de Segovia. Madrid en casa Rosa Carbonero el Mayor.

Se vende un edificio de mampostería y el terreno correspondiente que le rodea en el sitio denominado Cueva de la Zorra, con una superficie total de 1.760,55 metros cuadrados. Razón, en la Administración.

Se venden 11.000 ladrillos para obra, baratos. Tratados en Tabladillo.

Pastos se arriendan para ganado vacuno en la dehesa «La Seta», desde Mayo. Dirigirse: Antonio Gómez Aparicio, en San Ildefonso.

Puertas y ventanas usadas se venden en la carpintería y droguería de López, E. Marinas, 8, Segovia.

Se venden dos vacas suizas recién paridas del tercer año, abundante producción. Tratar: Segundo Olmos y Basilio Serrano, en Fuenferraz de Tormes.

Se ceden pastos abundantes para ganado vacuno, 400 reses lanares, hasta Mayo, y vendo 50 ovejas emparejadas. 100 borregos, caserío Iruvienza, Juarros Voltoya. Tratar: Nemesio de Miguelsanz, Ortigosa de Peaña.

¿NO SABE USTED DE ALGUNA DONCELLA PARA EL SERVICIO DE MI CASA?

Esta pregunta se la hacéis constantemente a muchas personas condescendentes. Y mientras tanto el tiempo pasa. En cambio, si publicáis un anuncio económico en

EL ADELANTADO DE SEGOVIA todo el mundo sabría inmediatamente que necesitáis una doncella.

†
Rogad a Dios Nuestro Señor por el alma de

Don Angel Molinero Velasco
Del Cuerpo de Correos
Que falleció en Madrid el día 23 de Marzo de 1939
a los 52 años de edad

R. I. P.

Sus desconsoladas hermanas doña Martina y doña Guadalupe Molinero; hermano político don Felipe Carretero; sobrinos, primos y demás parientes, Suplican a sus amistades le tengan presente en sus oraciones.

El funeral que mañana día 13, se celebre a las nueve, en la iglesia de Santa Eulalia, y la misa de privilegio a la misma hora el día 14; como así mismo el novenario que empezará el día 15, a las ocho, se aplicará por su eterno descanso.